
 
 
Egresso: Luciano Lepper 

Formado em Farmácia e Nutrição pela Unisc, Luciano Lepper 

trabalha em Vale do Sol e interessa-se pelo tema saúde 

coletiva. 

Luciano Lepper inspirou-se no exemplo de familiares ao 

optar por cursos da área da saúde: cursou Nutrição e 

Farmácia na Unisc. E agora está de volta à Universidade, desta vez cursando Mestrado em 

Desenvolvimento Regional. Segundo ele, a opção por esse curso tem a ver com seu interesse 

com a saúde coletiva. “Trabalhar com saúde coletiva é trabalhar em uma região 

proporcionando o melhoramento daquela população específica. Busquei a UNISC por já 

conhecer a casa, pelo conceito do curso e pela qualificação dos professores”. 

No momento, Luciano trabalha como nutricionista em Vale do Sol, atuando nas áreas de 

educação e saúde. Na educação, sua ênfase é em merenda escolar e na orientação aos 

professores. No SUS, faz atendimento a grupos, consultas, palestras e orientações.  

A formação do perfil profissional  

Segundo Luciano, dois estágios acadêmicos foram fundamentais para moldar seu perfil 

profissional: o Creche-Escola e o Saúde Pública. “Esses dois estágios tiveram uma carga horária 

extensa, mas tudo o que estou fazendo hoje já havia vivenciado no estágio, e isso definiu 

minha ida para essa área. Quando abriu o concurso, em Vale do Sol, pensei que seria fácil pra 

mim, porque já conhecia a realidade por ter feito estágio. É a área da qual gosto e não 

pretendo trocar por outra”, diz.  

Também marcaram a construção do perfil profissional de Luciano os exemplos de docentes da 

Instituição. “A professora Francisca (Wichmann, do Curso de Nutrição) trabalhava nessa área 

de saúde pública, foi minha orientadora de monografia e me incentivou muito a seguir na 

área. Na Farmácia, foi marcante para mim um projeto de CNPq, no qual trabalhei junto com a 

professora Rosângela Marques, também voltado para a saúde coletiva. Os professores me 

fizeram gostar mais ainda do que faço”. 

O nutricionista é de São Leopoldo: “Vim para cá por causa da Universidade, acabei gostando e 

continuei na região”. Luciano ainda não está trabalhando com Farmácia, mas pretende 

conciliar essa atividade com a de Nutrição, atuando junto a uma prefeitura. 

O mais legal na profissão  

“É ver o paciente antes de ser tratado e depois do tratamento, sua recuperação, a importância 

que ele dá ao tratamento, sua busca por uma cura alternativa e pela prevenção de doenças 

através da alimentação. Isso é o mais gratificante”. 

 



 
 

Não dá pra esquecer, na Unisc 

“Dos colegas de aula, de festas e do Diretório Acadêmico, dos funcionários, da amizade com os 

professores, dos campeonatos de futebol, das partidas na sede dos professores da UNISC, do 

pessoal que trabalha em toda a Universidade". 

Planos para o futuro  

“Trabalhar com saúde coletiva, com vigilância sanitária. A partir do mestrado, quero 

desenvolver projetos para a região, trabalhar em conselhos e fóruns. Meu interesse principal é 

a segurança alimentar”. 

Sobre o Programa Voltare  

“Achei a idéia interessante, para continuar mantendo um vínculo com os ex-colegas, saber em 

que área estão atuando e até para formar grupos de pesquisas, trocar idéias, opiniões e 

experiências. E se eu precisar de um colega para trabalhar em determinada área, já sei como e 

onde procurar”. 


